

## Internationales Gütesiegel für das LKH Villach

VILLACH. Zum vierten Mal wurde das LKH Villach nach den hohen Qualitätsstandards der Joint Commission International (JCI) akkreditiert. Damit entspricht das LKH Villach den höchsten internationalen Ansprüchen in der Qualitätssicherung und Pa-

tientenorientierung. Schon 2003 wurde dem LKH als erstem allgemeinen Akutkrankenhaus Österreichs das Siegel der JCI verliehen. „Die neuerliche Akkreditierung zeigt, dass in Villach die Sicherheit gewahrt wird und die Rechte, Erwartungen

und Ansprüche der Patienten im Mittelpunkt stehen“, erklärt die Krankenanstaltenleitung. Sechs Tage lang wurden das LKH Villach sowie die Sonderkrankenanstalt für Orthopädie in Warmbad Villach von vier Mitarbeitern der JCI geprüft.